



76/700
Teleskop/Telescope

Art.No.: 90-11300

Ein Spiegelteleskop mit 76 mm Öffnung zeigt unzählige Krater auf dem Mond, Details der großen Planeten, und ist dabei trotzdem erschwinglich. Sie erhalten mit diesem Set alles, was Sie für den Einstieg in die Astronomie brauchen. Die einfach und intuitiv zu bedienende azimutale Montierung ist schnell aufgebaut und transportabel. Wie alle Spiegelteleskope liefert dieses ein klares Bild frei von störenden Farbsäumen.

A reflecting telescope with a 76-mm aperture will show numerous craters on the moon, and even some first details of the planets, but it is still a very affordable product. With this set, you get everything you need for entering into the field of astronomy. The Alt/Az mount is simple and intuitive to use, and very easy to set up or transport. Like all reflecting telescopes, this one won't show any disturbing colour fringes.

Art.No.:	Spiegel Ø Mirror diameter	Brennweite Focal length	Vergrößerung Magnification	Montierung Mount	Okulare Eyepieces	Sucher-Fernrohr Viewfinder	Barlowlinse Barlow lens
90-11300	76 mm	700 mm	35x-525x	Altazimuth	4/12.5/20 mm	5x24	3x



Okulare/Eyepieces



Barlowlinse/Barlow lens



Sucher-Fernrohr/Viewfinder



Inklusive/Inclusive of:
Astronomie-Software
Astronomy software